
町民の声への対応状況 

 

平成 28 年 8 月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

8 月 19 日 

 

庁舎敷地の椅子設置

について 

立派な庁舎で気持ち良い

応対ありがとうございます。

中にはテーブル、椅子があり

とても良いことです。 

外の大木の桜の木陰にテ

ーブルはなくても、外用の椅

子が一つあれば老人は助か

ります。コナンの里に孫を連

れて来ましたが、木陰で一休

みし、飲みものや食事で座る

所がなく、車の中ですませま

した。孫たちは橋のコナンを

見に行っています。車の中は

暑いので庁舎の中で休ませ

ていただきました。植木のコ

ンクリートのふちでこしか

けて待ちます。ありがとうご

ざいました。 

 

この度は「名探偵コナンに会えるまち」北栄

町に観光のためお越しいただき誠にありがと

うございました。庁舎駐車場の桜の木周辺に椅

子があった方が良いとのご意見を頂いており

ます。今年度、大栄庁舎周辺は複数の大規模工

事を予定しております。特に桜の木周辺は倉庫

棟新設工事の為、大型車両等の出入りが想定さ

れますので今のところ桜の木周辺に椅子を設

置する予定はございませんが、お客様が休憩さ

れるための椅子を設置することにつきまして

は、設置する場所を含めまして今後検討させて

いただきます。  

この度は貴重なご意見をありがとうござい

ました。 

 

企画財政課 



8 月 24 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

砂丘まつりの車両通

行について 

８月２１日の砂丘祭りは

とてもよかったと思います

が、花火が終わってシャトル

バス乗り場に行列ができて、

人が多いのにもかかわらず

キャンプ受付の建物の裏に

止めていた一般車両が、徐行

もせずに我が物顔でクラク

ションをならしながら通っ

て行った。何台かいた。小さ

い子どももたくさんいるの

に、ひかれてからでは遅いの

で、会場内は車両の駐車は全

面禁止にするべきだと思う。

警察も近くに居たのに配慮

が足りない。 

 

ご意見をいただきありがとうございます。  

 北栄砂丘まつりは、町民有志のみなさんが中

心となって地域を盛り上げる本町最大の集客

イベントです。第 11 回を数える今回も町内外

から約 2 万人の来場者があり、ステージイベン

トやプロレスなど多くのイベントで賑わった

ところです。  

 ご意見をいただきました会場内での車両の

危険な走行についてですが、まつり当日の会場

内は原則全面通行止めの交通規制を行い、スタ

ッフを配置して交通整理にあたっていました

が、オートキャンプ場の利用者が依頼した運転

代行業者がスタッフの「停止」「徐行」指示に

従わず会場内で乱暴な走行をしたものです。  

まつり主催者である北栄砂丘まつり実行委員

会も把握しているところで、ご意見をいただき

ましたとおり危険かつ極めて悪質な行為であ

るとして、ただちに警察へ通報したところで

す。これまでも、会場内の通行止めやキャンプ

場利用者へのう回路誘導をはじめ、警察・警備

員及び交通整理スタッフの配置により、来場者

のみなさんの安全確保に努めているところで

すが、今後このようなことが起こらないよう交

通規制の周知・徹底を行います。  

 

産業振興課 

 


